

Anleitung zur Inbetriebnahme des bluetooth-Weckes Modell 29000-05



-----Snooze/Licht

-----Alarm ON/OFF

1. Öffnen Sie den Batteriedeckel auf der Rückseite und legen eine Batterie AA polrichtig in das Batteriefach ein. Die Zeiger beginnen sich sofort zu bewegen und laufen automatisch auf 12.00 Uhr, wo sie stehenbleiben.

2. Öffnen Sie jetzt auf Ihrem Smartphone die Funktion „bluetooth“ und schalten diese ein. Suchen Sie jetzt in der Verbindungsliste „Clock“ oder „Uhr“ und tippen Sie auf „match“ – danach bestätigen Sie mit dem Tastendruck auf „agree“. Nun erscheint auf der Verbindungsliste des Smartphones „Clock“ als verbunden.

Nachdem der Wecker das bluetooth-Signal von dem Smartphone erhalten hat, beginnen sich die Zeiger schnell zu drehen und stellen sich jetzt auf die Uhrzeit, die auf dem Smartphone angezeigt wird, ein.

(Bitte beachten, es ist möglich, dass sich die Zeiger abhängig von der Uhrzeit – vormittags gleich auf die richtige Uhrzeit – oder nachmittags erst nach einer kompletten Umrundung des Zifferblatts auf die Uhrzeit - einstellen)

Nach Einlegen der Batterie braucht der Wecker bis 8 Minuten, um das Signal zu empfangen. Ist der Empfang nicht erfolgreich, bleiben die Zeiger bei 12.00 Uhr stehen. Dann drücken Sie auf der Rückseite die REC-Taste für 8 Sekunden. Jetzt beginnt der Sekundenzeiger seinen Schnelllauf und bleibt bei 12.00 Uhr stehen. Nun ist erneut der Empfang gestartet.

3. automatischer Zeitabgleich. Der Wecker verbindet sich automatisch mit dem Smartphone um 4.00 und 12.00 Uhr jeden Tag für ca. 1 Minute zu jeder genannten Zeit. Während des Empfangs stoppt der Sekundenzeiger auf der 12.00 Uhr Position und läuft dann nach Signalabgleich normal weiter. Stunden- und Minutenzeiger sind von dieser Funktion nicht berührt, sie laufen weiter.

4. Auf der Rückseite des Weckers befinden sich verschiedene Knöpfe, die zur manuellen Einstellung der Uhrzeit dienen, sollte der Wecker das Zeitsignal nicht empfangen. Dies ist in der Regel nicht notwendig.

SET-Knopf für 8 Sekunden gedrückt halten, um die manuelle Einstellung des Weckers einzuschalten. Nach 8 Sekunden schaltet sich diese Funktion aus, wenn keine weitere Taste betätigt wird.

REC-Knopf betätigen Sie permanent diesen Knopf, dass sich Stunden- und Minutenzeiger vorwärtsbewegen. Sobald Sie die Taste loslassen, stoppen die Zeiger. Zeiger bis 12.00 Uhr laufen lassen, und dann keine Taste mehr betätigen.

RESET-Knopf die Zeiger sind auf 12.00 Uhr – empfangen das Signal. Wenn diese nicht möglich ist, bleiben die Zeiger bei 12.00 Uhr und empfangen automatisch stündlich.

5. Sommer-/Winterzeit wird automatisch, wie auf Ihrem Smartphone, eingestellt. Auch die Uhrzeit wird entsprechend der auf dem Smartphone angezeigten Uhrzeit auf dem Wecker dargestellt.

Inverkehrbringer:

EUROTIME Uhrenvertriebs-GmbH

Schweinfurter Strasse 24

97337 Dettelbach

info@eurotime.eu

www.eurotime-eu

**Instructions for commissioning
of the bluetooth alarm clock model 29000-05**



-----snooze/light

-----Alarm ON/OFF

1. open the battery cover on the back and insert an AA battery into the battery compartment with the correct polarity.

The hands start to move immediately and automatically move to 12.00, where they stop.

2. now open the 'bluetooth' function on your smartphone and switch it on. Now search for 'Clock' or 'Uhr' in the connection list and tap "match" - then confirm by pressing 'agree'. 'Clock' now appears as connected in the smartphone's connection list.

3. Automatic time synchronisation. The alarm clock automatically connects to the smartphone at 4.00 a.m. and 12.00 p.m. every day for approx. 1 minute at each specified time. During reception, the second hand stops at the 12.00 o'clock position and then continues to run normally after signal synchronisation. The hour and minute hands are not affected by this function; they continue to run.

4 There are various buttons on the back of the alarm clock that can be used to set the time manually if the alarm clock does not receive the time signal. This is not usually necessary.

Press and hold the SET button for 8 seconds to switch on the manual setting of the alarm clock. This function switches off after 8 seconds if no other button is pressed.

REC button Press this button continuously so that the hour and minute hands move forwards. As soon as you release the button, the hands stop. Let the hands run until 12.00 and then do not press any more buttons.

RESET button the hands are at 12.00 o'clock - receive the signal. If this is not possible, the hands remain at 12.00 and receive automatically every hour.

5. summer/wintertime is set automatically as on your smartphone. The time is also displayed on the alarm clock according to the time shown on the smartphone.

Distributor:

EUROTIME Uhrenvertriebs-GmbH

Schweinfurter Strasse 24

97337 Dettelbach

info@eurotime.eu

www.eurotime-eu